

9 de diciembre, 2023

Ibra y el pádel: 'Disfruto cuando juego', luego en la tribuna para la semifinal con Luigi Carraro y Nasser Al-Khelaifi

Llegó mientras se estaban llevando a cabo las semifinales en la cancha y rápidamente se convirtió en otro gran protagonista del **Milano Premier Padel P1**. **Zlatan Ibrahimovic** apareció en el **Allianz Cloud** en una tarde llena de emocionante pádel, saludando a los jugadores y brindándose con una sonrisa para firmar autógrafos y tomarse selfies. Luego, charló y se tomó las fotos habituales con **Alejandro Galán**, quien acababa de ganar su partido contra **Navarro y Chingotto**.

"Estoy aquí porque disfruto cuando juego al pádel, es un deporte que me gusta mucho", dijo Ibra después de responder con gestos de agradecimiento a los cánticos de los espectadores en la tribuna. *"He sido fan durante mucho tiempo, comencé a jugar hace ocho años y abrí clubes ('Padel Zenter', en referencia) primero en Suecia y luego aquí en Italia, en Segrate. Quiero brindar a todos la oportunidad de probar el pádel y disfrutarlo".* Ibra explica por qué, en su opinión, el pádel se está popularizando rápidamente: *"Es un deporte divertido, no es necesario ser profesional ni siquiera ser bueno. En eso, el tenis es un poco demasiado difícil: si no puedes jugar, no es fácil apreciarlo, mientras que en el pádel te diviertes incluso si no eres bueno".*

Muchos otros futbolistas se están aventurando con la 'pala' y están obteniendo excelentes resultados. ¿Es cierto entonces que aquellos que han jugado al fútbol tienen ventaja?. Ibra bromea: *"Puedo golpear la pelota en el cristal. Me falta la técnica, voy más por la fuerza, pero no se preocupen, Zlatan está trabajando en eso".*

Luego, dio un paseo por la cancha del Allianz Cloud con el **presidente de la Federación Internacional de Pádel, Luigi Carraro**, tomó las fotos habituales con Carraro y con su ex presidente durante su tiempo en el PSG y **presidente de Premier Padel, Nasser Al-Khelaifi**, con quien disfrutó sonriendo y charlando. Por último, todos juntos en la tribuna de autoridades para presenciar el espectáculo de la súper semifinal de Milano Premier Padel P1 entre Coello-Tapia y Stupaczuk-Di Nenno.....

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com